
                                                        Le 19/01/2023 

Présents : Mme Taghi – Mme Touati – Mme Vanessa – Mme Stéphanie- Mme Véronique H. –

Mme Anne N. – Mr Bruynseels - Mme Bénédicte – Mr Thomas 

 

Conseil de participation  

1. Les travaux : rénovation des toilettes 

Les toilettes ont été complètement rénovées. Elles ont été partiellement 

subventionnées grâce à un appel à projet. 

Ce point a été soulevé par beaucoup de parents lors de l’enquête miroir 

 

2. Communication aux parents : l’infoparents et la plate-forme Questi 

Depuis le début d’année, un « infoparents » est produit 1x/mois.  

Ce document montre les activités réalisées, les projets, l’agenda,… 

 

L’application Questi a été également mise en place. Beaucoup de parents y 

ont adhéré, mais il y a encore du chemin à faire. Nous avançons petit à petit. 

Les adresses mail sont mises à jour. C’est un travail laborieux, mais on avance. 

 

 

3. Les bulletins : harmonisation du support 

Depuis cette année, toute l’école produit le bulletin par l’intermédiaire de 

Questi. La forme est semblable pour toute l’école. Les commentaires peuvent 

être ajoutés, chaque intervenant de la classe peut y accéder. 

 

A terme, le bulletin pourra être partagé sur Questi parents 

 

Nous sommes toujours en écolage et avançons petit à petit 

 

4. Contrat aux objectifs : Evaluation de mi-parcours 

L’IND Jacobs (P3-P6) est en évaluation intermédiaire 

 

5. Fête de l’école 

Formule plus traditionnelle, le ?? juin. Nous aurons besoin de l’aide des parents pour 

divers points. 



6. Projets 

 

A) Peca 

Projet d’Education Culturel et Artistique 

 Ce parcours s’étalera sur toute sa scolarité.  

Chez nous, nous avons répondu à un appel à projet rentrant dans le PECA. 

Le but est de remettre en couleur la cour de récréation. 

En plus de cela, 3 classes, accompagnés de Mme Laure et Mr Bernard vont faire 

différents trajets afin de découvrir les fresques sur les murs de Bruxelles. Une 

visite du musée de la bande dessinée a également a été faite afin de découvrir les 

livres. 

 

A partir de cela, le questionnement est posé : à partir de ce que tu as vu, que 

veux-tu voir sur la cour de récréation 

 

Différents artistes viendront en classe pour échanger sur les techniques et s’y 

exercer. 

 

Nous espérons une inauguration pour la fête de l’école. 

 

En maternel, diverses représentations de St Nicolas ont été faite : Saint Nicolas à 

la manière de… 

 

B) Soupe 

Durant le Covid, le diner chaud a été arrêté. Nous avons constaté que peu de 

repas étaient servi et que cela demandait beaucoup d’investissement de 

personnel 

La reprise de la soupe était assez demandée par certains parents. Nous avons 

répondu à un appel à projet afin de travailler avec des producteurs locaux et nous 

avons obtenu le marché. 

Nous sommes en réflexion avec cette association afin de faire rentrer cette soupe 

de qualité sans devoir trop investir dans de l’infrastructure. 

Ce projet sera présenté à l’équipe la semaine prochaine. 

 

 

Prochaine réunion : le 13/04/2023 


